

# Recomendaciones para el diagnóstico integral de las hepatitis virales crónicas en una única extracción analítica



El diagnóstico de la infección por los virus de las hepatitis virales sigue siendo un desafío de salud pública.

Todavía hay un elevado número de personas que desconocen su estado de infección.

El establecimiento del diagnóstico y la vinculación al tratamiento son claves para lograr el objetivo de la OMS para 2030 a nivel mundial.

El diagnóstico integral de las hepatitis virales (B, C y D) en una única extracción analítica y su vinculación al tratamiento contribuirá a alcanzar este objetivo.

## Ventajas

Una única extracción de sangre.



Disminución del número de visitas al centro médico.



Diagnóstico más rápido.



Acceso a un tratamiento eficaz.



## Incluye

1- Un algoritmo para el diagnóstico de las hepatitis virales.

2- Dos recomendaciones adicionales para los pacientes que sufren una hepatitis viral crónica.

3- Medidas generales hacia un mayor número de diagnósticos:

Simplificación de la cascada de diagnósticos.



Inclusión de resultados en la historia clínica del paciente.



Integración de programas de cribado.



Sistema de alerta automatizado.



Programas de prevención y concienciación para profesionales y ciudadanos

